

Einladung

im Oktober 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder,

ganz herzlich lade ich Sie zu unserem nächsten Vortragsabend am **Mittwoch, 27.11.2019** um **19:00 Uhr** in der Akademie für Krisenmanagement, Notfallplanung und Zivilschutz (AKNZ), Ramersbacher Straße 95, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler, ein.

Es spricht Herr **Dominik Neswadba** zum Thema:

Versorgungssicherheit als Garant für Sicherheit und Frieden Netzsicherheit am Beispiel Bad Neuenahr-Ahrweiler

In regelmäßigen Abständen berichten die Medien von Stromausfällen. In Erinnerung blieben der großflächige Stromausfall über 3 Tage im Münsterland im Jahre 2005. Oder dieses Jahr in mehreren südamerikanischen Ländern, im Juli in New York City oder im Oktober in fast ganz Italien. Die Auswirkungen auf betroffene Bürger sind vielfältig.

In seinem Thriller „Black Out“ beschreibt Marc Elsberg seine Vision der Auswirkungen. Im heutigen Vortrag wird die Komplexität des Luxusgutes Versorgungssicherheit aufgezeigt und erklärt, welche Anstrengungen unternommen werden müssen, um bei uns vor Ort großflächige Stromausfälle zu vermeiden oder schnell beheben zu können.

In der anschließenden Diskussion können Sie Herrn Neswadba auch zu weiteren Themen der Ahrtal-Werke Fragen stellen.

Herr Dominik Neswadba ist seit 2018 Geschäftsführer der Ahrtal-Werke GmbH. Die Ahrtal-Werke wurden 2010 als Stadtwerke der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler gegründet. Gesellschafter sind zu 51% die Stadt und zu 49% die Stadtwerke Schwäbisch Hall. Das Unternehmen agiert in den Sparten der Energieerzeugung, der Fernwärme-, Strom- und Gasversorgung sowie dem Fernwärme- und Stromnetzbetrieb.

Darüber hinaus wird uns der Leiter der AKNZ, Herr Thomas Mitschke, kurz zur aktuellen Situation der Akademie vortragen und dabei auch das neue Konferenzzentrum vorstellen.

Wir laden Sie und Ihre Angehörigen, Freunde und Bekannten zu diesem Vortrag mit anschließender Diskussion ganz herzlich ein. Die Vorträge der GSP sind immer öffentlich und für den Zuhörer kostenfrei. Die Veranstaltung findet im Konferenzsaal (1. Etage) der AKNZ statt. Dies ist das neue Gebäude am Eingang rechts. Parkmöglichkeiten gibt es vor der Einfahrt und auf dem Gelände. Bringen Sie bitte ihren Personalausweis mit. Vor und nach der Veranstaltung können sie gerne das Bistro im EG nutzen.

Mit herzlichen Grüßen
Ihr

Josef Schmidhofer